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CONSELHO DA COMUNIDADE DACOMARCA DE CHAPECÓ 

 

RENIÃO ORDINÁRIA 25-04-2017 

ATA Nº. 04/2017 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de abrilde dois mil e dezessete, às oito horas e trinta 

minutos, tendo por local a sala de reuniões da sede do Conselho da Comunidade da 

Comarca de Chapecó, localizada na Rua Travessa Ilma de Nês nº91 D, centro, nesta 

cidade de Chapecó-SC, realizou-se a reunião ordinária do CONSELHO DA COMUNIDADE 

DA COMARCA DE CHAPECÓ, estando presentes os seguintes conselheiros:Jonas Piccoli 

– ACIC Chapecó;Padre Adir Rodrigues – Mitra Diocesana de Chapecó/Pastoral Carcerária; 

Roseli Santander – Gapa Chapecó, Carina Braun – Apas Oeste; Darléa Carine Mattielo – 

Unoesc; Silvana Marcon – Senac; Regene Rita – Pastoral Carcerária; Jessica Dutra – 

OAB; Carlos Cezar Coletti – Câmara de Vereadores; Marlete Bruschi Weschenfelder – 

Amosc; Anderson Funai - UFFS, para deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1) 

Mensagem de Boas Vindas as novas conselheiras;2) Leitura e aprovação dá pauta;3) 

Leitura e aprovação dá ata anterior;4) Ofícios expedidos e recebidos;5) Situação financeira 

do conselho - prestação de contas;6) Relatório de visitas ao Sistema Prisional;7) Resumo 

dá reunião com a CPMA;8) Outros assuntos de interesse. O presidente Padre Adir deu 

boas vindas a todos os presentes e referenciou a representante da Unoesc e do Senac. 

Justificou ausência de alguns conselheiros. O conselheiro Jonas Piccoli explanou aos 

presentes sobre o Conselho da Comunidade e a forma de aquisição dos equipamentos. A 

conselheira Rose contribuiu com os presentes informando que o papel do conselho é de 

também fiscalizar os direitos dos detentos. Silvana do Senac nos informou que após a 

parceria do Senac com o sistema prisional pode entender melhor quem são esses detentos 

e o que estão fazendo lá. Também colocou da importância da capacitação dos detentos e 

observou a necessidade de se trabalhar com o empresariado/iniciativa privada para 

oportunizar mais vagas de trabalho após cumprimento de pena. Ainda, nos relatou uma 

situação de que existia uma resistência por parte dos agentes prisionais em conduzir os 

detentos para as aulas dos cursos que eram oferecidos pelo Senac. Também foram 

oferecidos alguns cursos para os agentes prisionais, porém sem muito êxito, pois exigiam 

que esses cursos acontecessem dentro de sua carga horaria. A leitura da ata da reunião 

do mês anterior não aconteceu, pois a conselheira Jaquelina, por motivos particulares não 

pode participar da reunião. A conselheira Carina colocou aos presentes a possibilidade de 

estar fazendo o levantamento de taxi para o deslocamento dos conselheiros as visitas que 

são realizadas mensamente na penitenciária e de mais visitas que poderão acontecer nos 

municípios que compõem a comarca de Chapecó e que se utilizam do sistema prisional. 

Todos os conselheiros presentes aprovaram a ideia. O conselheiro Anderson entregou o 
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protocolo para a indicação do novo suplente da UFFS, e solicitou cautela com o uso do 

taxi, sugerindo acumulo de funções. Silvana também deixou o transporte do Senac a 

disposição. Conselheiro Jonas fez a prestação de contas. Também, informou a troca de 

fechaduras e do banheiro e alguns valores que estão pendentes, sendo: 335,00 R$ para o 

senhor Ivanir Moretti e o valor de R$ 103,40 em forma de ressarcimento ao conselheiro 

Piccoli devido a despesas de registro de autenticações. Detalhamento financeiro aprovado 

pelos conselheiros presentes. O pleito também aprovou a troca de lâmpadas da sala de 

reuniões e concerto das janelas. Foi orientado  a auxiliar administrativo Eduarda, que 

solicite extrato mensal junto ao gerente da Caixa Econômica Federal para facilitar o 

controle da tesouraria e contador. Na oportunidade, o conselheiro Jonas também informou 

a todos que o serviço prestado pela contabilidade é de maneira gratuita. Os conselheiros 

foram informados que o Site e Facebook do Conselho encontram-se ativos e atualizados 

tendo recebido ajuda do setor de TI da Acic. Anderson sugeriu que seja inserido o 

endereço do site nos ofícios do conselho. Ainda, Jonas também colocou que a Dr.Isabel 

Amorim é quem contribui através das avaliações médicaS para admissão e demissão do 

funcionário do Conselho, quando necessário. Silvana lembrou que o Senac foi parceiro na 

criação dos moveis que hoje estão no conselho da comunidade. Presidente Padre adir 

relata sobre a visita na penitenciária. Dr. Picolli sugeriu solicitar o projeto arquitetônico para 

melhor análise, bem como hidráulico e também quais providências tomadas referente à 

análise da água. Dr. Germano colocou que o agente Marli, buscou tentar resolver sozinho 

o problema da água, sem passar pelo DEAP, porém sem êxito. Precisou solicitar auxílio ao 

Estado. Padre Adir informou aos presentes, que foi solicitado ao Conselho fazer nova 

análise, o que  não compete ao Conselho e sim aos interessados através da Casan. Pela 

Unochapecó, o custo seria de R$ 900,00. Padre Adir relata sobre a reclamação constante 

do alimento referente às refeições. Conselheira Regene, sugeriu aos conselheiros 

experimentar o alimento servido aos detentos. Conselheira Rose destacou a importância 

da ficha técnica. Conselheira Jessica expôs sobre a situação do detento cadeirante aos 

presentes. Não foi possível contato, pois não foi permitida a entrada dos conselheiros na 

PICHI. Dr. Germano informa que a situação do detento, encontra-se em nova avaliação, 

porém, a transferência dele para prisão domiciliar cabe ao Dr. Gustavo, pois, o detento, já 

estava em prisão domiciliar e ele voltou a cometer o crime de tráfico de drogas novamente. 

Conselheiro Anderson sugere ao Conselho, solicitar o prontuário médico do detento 

cadeirante para avaliar sua situação. Ainda, informou aos presentes, que, no dia dezesseis 

de fevereiro do corrente ano, uma equipe da UFFS, esteve em visita junto á Penitenciária, 

para conhecer e pensar ações. Dr. Germano coloca a necessidade de se distribuir livros 

condizentes ao nível intelectual, através de parcerias, que façam a doação de livros para o 

sistema. Conselheira Silvana indica, que, através do Senac, possa existir uma forma de 

arrecadação voluntária. Foi apontada, a necessidade de adquirir uma máquina fotográfica 

para o Conselho, para auxiliar nas visitas. Conselheiro Anderson sugeriu contato junto a 

Polícia Federal para aquisição de máquina fotográfica. A próxima visita junto ao sistema 
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prisional ficou para a data de dezesseis de maio de dois mil e dezessete às 14h.  Nada 

mais havendo a tratar, eu Carina Braun, 2ª secretária, lavrei a presente ata, que vai por 

mim e demais assinada após aprovação.  
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